



Diputados le piden a Celsia que siga el ejemplo de EPM



Crédito:
Ecos del Combeima

Esa empresa tomó una decisión para que el precio de las facturas no siga creciendo al ritmo que lo venía haciendo.

En entrevista con el Ping Pong Político de Econoticias, el diputado Giovanni Molina indicó que puso a consideración de la Asamblea Departamental un derecho de petición para que siga el ejemplo de EPM en los departamentos del Caribe.

“Le solicitamos a Celsia acogerse a las medidas racionales de aplicación de otros factores regulatorios de la tarifa de energía,

con la finalidad de mejorar los desmesurados valores que se cobran a los tolimenses”, explicó Molina.

El diputado Giovanni Molina señala además que el Tolima es un departamento generador de energía eléctrica a través de hidroeléctricas y granjas solares. “Por eso, el valor del kilovatio debe tener un mejor precio, incluido en los componentes de generación, distribución, restricciones y pérdidas”, agregó.

[septiembre 10 energia.jpg](#)



El pasado 22 de agosto, Celsia fue objeto de control político en la Asamblea. Ese día, los diputados pidieron ajustar algunos de los conceptos de los componentes de los costos unitarios, resaltando el valor de la generación, distribución y comercialización. Precisamente, ese debate sirvió de trampolín para que los diputados solicitaran de manera firme y vehemente un control inmediato en los excesivos costos del servicio en el Tolima.

Por eso, le enviaron una carta al presidente Gustavo Petro en la que le solicitaron “una urgente solución a efecto de tomar medidas administrativas y legales para frenar los excesivos costos en el servicio de energía”.

El viernes pasado, durante el congreso de Andesco, el gerente general de las Empresas Públicas de Medellín, EPM, Jorge Andrés Carrillo, anunció que de forma voluntaria esa compañía cambiará el precio base de los contratos para generar alivio en la tarifa de los usuarios en los departamentos de Bolívar, Sucre y Córdoba, donde prestan el servicio de energía.

Esa empresa revisará y cambiará el indexador para que el precio de las facturas no siga creciendo al ritmo que lo venía haciendo.